
200 m²

Réf. 85195307

2 100 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Cette  magnifique  propriété  offre  une  vue  sereine  sur  la  végétation

luxuriante et la mer. Le premier étage dispose d'un espace généreux de

150  m²,  tandis  que  le  rez-de-chaussée,  avec  ses  100  m²,  bénéficie

d'un  accès  direct  au  jardin,  offrant  ainsi  un  potentiel  d'extension  de

grande envergure. un ascenseur pour accéder en directe à l'étage avec

un salon et la salle à manger s'ouvrent sur une cuisine de 16 m², ceci

permettant un accès direct à la terrasse. Sans vis-à-vis, située dans un

environnement calme,  offrant  plusieurs grandes terrasses avec aperçu

sur la mer et un magnifique terrain de 1 ...

This  magnificent  property  offers  serene views of  lush vegetation and the sea.  The

second floor boasts a generous 150 m² of living space, while the first floor, with its

100  m²,  benefits  from  direct  access  to  the  garden,  offering  great  potential  for

extension. an elevator provides direct access to the first floor, where the living room

and  dining  room  open  onto  a  16  m²  kitchen,  providing  direct  access  to  the

terrace.unoverlooked, located in a quiet environment, offering several large terraces

with  sea  views  and  a  magnificent  1,620  m²  plot.  This  property  has  enormous

potential for renovation. ...
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